

EDITORIAL

José Moraga Campos

Asesor del ámbito cívico-social
Centro del Profesorado de Córdoba
jose.moraga@cepcordoba.org

Vamos a presentar un nuevo número de nuestra revista eCO. En este fascinante viaje a través del conocimiento y la experiencia educativa, nos embarcamos en un nuevo viaje que celebra la diversidad en el ámbito de la enseñanza y el aprendizaje. En un momento en el que la educación enfrenta desafíos cada vez más complejos y cambiantes, es fundamental que compartamos y celebremos las experiencias educativas que están transformando vidas y realidades en nuestro entorno más inmediato.

En la era digital y global en la que vivimos, la educación se convierte en un puente poderoso que une culturas, ideas y perspectivas. Por eso, en esta edición de nuestra revista, hemos reunido una amplia gama de artículos que exploran temas educativos diversos y pertinentes, desde metodologías innovadoras hasta experiencias educativas verdaderamente inspiradoras.

Una de las piedras angulares de nuestra revista es dar voz a los profesionales de la educación: los maestros y maestras que trabajan incansablemente en las aulas para inspirar y empoderar a las generaciones futuras. Por eso queremos agradecer a los autores y autoras de estas colaboraciones el tiempo que han dedicado a la difusión de sus ideas y experiencias y que lo hagan a través de nuestra revista.

Además, nos enorgullece ofrecer una plataforma para dar visibilidad a las experiencias educativas que a menudo pasan desapercibidas. Desde proyectos locales que promueven la inclusión y la equidad hasta iniciativas globales que abordan desafíos educativos urgentes, estamos comprometidos en resaltar las historias que inspiran y transforman.

En última instancia, la educación no se trata solo de transmitir conocimientos, sino de cultivar la curiosidad, el pensamiento crítico y la empatía en nuestros estudiantes. A través de la colaboración y el intercambio de ideas en nuestra revista, esperamos contribuir a la creación de un futuro más brillante y equitativo para todos.

Editar y mantener una revista educativa en estos tiempos es una tarea ciertamente compleja, faltan medios, personal pero creemos necesario seguir manteniéndolo para dar visibilidad a esas ideas y experiencias, en la confianza de que vayan a más y que más profesores y profesoras se animen a poner, negro sobre blanco, el resultado de su labor educativa para que trascienda de su aula y pueda servir de inspiración a otros compañeros y compañeras.

Les invito a sumergirse en las páginas de este nuevo número y a unirse a nosotros en nuestro viaje hacia un mundo donde la educación sea un motor de cambio y esperanza para todos.

¡Gracias por su apoyo continuo!

José Moraga Campos

Director de la Revista de Educación

Feliz Día del Libro.

Córdoba, 23 de abril de 2024